



3月18日

水間寺で、かんのん様の縁日に因んで第1回開運招福市場が開催され、本堂では武覚超貫主による「新型コロナウイルス疫病退散特別祈祷」が行われました。

境内には骨董品・占い・大阪木津市場天ぶら店の天井・うどんのほか、着物リメイク品・手作り雑貨・老舗の和菓子・新鮮野菜果物・魚干物・豆の専門店などが並び、訪れたかたは珍しい品物に見入っていました。



3月27日

あいおいニッセイ同和損害保険株式会社(大阪南支店支店長後藤和敏様)と「地方創生に関する連携協定」を締結しました。

これから、地域活性化のため連携した事業を進めていきます。

3月29日

新型コロナウイルス感染症対策のため中止となった貝塚みずま春フェスタ公開録音に代わり、ラジオ大阪のスタジオに歌手・女優の石野真子さんをゲストに迎え、特別番組「春の貝塚、春う！う！う！」の収録を行いました。



石野さんの柔らかい口調と、パーソナリティー高岡さんの明るい声に包まれたスタジオで市長は、貝塚を練習拠点とする女子卓球の日本生命レッドエルフの活躍や、恋人の聖地「水間寺愛染堂」など市の魅力をPRしたり、延期となった東京2020オリンピック・パラリンピックのホストタウン事業や聖火リレーを引続き盛り上げていくと語りました。



4月7日

木積農の里で、木積産のたけのこが販売され、訪れたかたは感染症予防のため少人数ずつ店内に入り、朝掘りの新鮮なたけのこを選んでいました。

この日はつげさんも市特産品のPRのため、一生懸命たけのこを選んでいましたよ。

20年前の手紙を発送しました

～手紙についての感想を募集します～

2000年に市民のみなさんからお預かりしタイムカプセルで保管していた手紙を3月26日につげさん(貝塚市)からばすくま(郵便局)へ手渡し、20年の時を超えてみなさんの元へ発送しました。

20年前に手紙を書いてくださったみなさん、ご協力いただいた郵便局のみなさん、ありがとうございました。

《ご注意》

宛先不明などで返送された手紙は再発送しません。なお、手紙は12月末まで保管します。

◆タイムカプセルの手紙を受取ったかたのご意見・ご感想を募集します

応募 住所、氏名、電話番号、ご意見・ご感想を、郵送・ファックス・Eメールで

締切 6月30日(火)必着

※いただいたご意見・ご感想は、個人情報を除き、広報かいづかに掲載させていただく場合がありますのでご了承ください。

応募・問合せ先 〒597-8585 畠中1-17-1 貝塚市まちづくり推進委員会事務局(広報交流課内)

☎072-433-7230、Fax072-433-7233、Eメールkoryu@city.kaizuka.lg.jp



4月6日

今年も水間公園や水間観音の桜が満開となりました。例年はたくさんの花見客で賑わいますが、今年はマスクなどの対策をしたかたが、少人数で間隔を空けて桜を楽しむ姿が見受けられました。



問合せ先
秘書課 ☎072-433-7316

貝塚市で初めて特認校制度を開始した永寿小学校の入学式に出席しました。入学されたみなさん、おめでとうございます。当小学校は市内在住のかたでしたら、一定の条件のもとで校区に関係なく通学できるようになりました。今年度は、特認校制度を利用した児童として1年生4人、その他学年児童5人の合計9人を新しく迎えました。

全校生徒数51人と小規模校ですが、少人数であることを活かして特色ある学校づくりに取り組んでいます。

例えば、タブレット端末などのICT機器や学習教材を活用したきめ細やかな学習指導、大阪体育大学と連携した健康な体づくり、また日本生命女子卓球部や関西クリケット協会と連携したスポーツや活動に力を入れています。

現在、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で小学校が休校になっていますが、児童のみなさんは規則正しい生活リズムを維持していただきますようお願いいたします。



4/7

市長行動録
永寿小学校入学式